



VC Wiesbaden zieht um:

Autokorso vom 2. Ring zur neuen Halle am Platz der Deutschen Einheit und Testspiel gegen VC Kanti Schaffhausen

(ps / Wiesbaden / 12.08.2014) Ein großer Tag wirft seine Schatten voraus. Mit Sack und Pack, vor allem aber mit Spielerinnen, Fans und Sponsoren wird der VC Wiesbaden aus seiner Spielstätte der Vergangenheit in die Spielstätte der Zukunft einziehen. Am Samstag, 6. September, ab 15 Uhr pilgert der Volleyball-Bundesligist mit einem Autokorso von der Sporthalle am 2. Ring zur neuen Großsporthalle am Platz der Deutschen Einheit.

Damit vollzieht der VCW mit großem Symbolcharakter einen der wichtigsten Schritte der Vereinsgeschichte. Damit nicht genug: In der neuen Halle angekommen wird die Mannschaft ab 17 Uhr zum ersten offiziellen Spiel aufschlagen - gegen den VC Kanti Schaffhausen. Zuschauer können diesen Test gegen den Schweizer Erstligisten bei freiem Eintritt erleben - egal, ob sie vorher beim Korso dabei waren oder nicht. Nicht zuletzt wird die Fahne, auf der viele Fans beim letzten Spiel am 2. Ring unterschrieben haben, in der neuen Halle an jenem Tag ihren festen Platz finden.

Alle Wiesbadener sind zu diesem einmaligen Event eingeladen: Die Gelegenheit, mit dem VCW im Herzen der Stadt anzukommen und die neue Mannschaft kennenzulernen, zu sehen, wie erstmals der Ball in einem Spiel übers Netz fliegt. „Nebenbei“ die Chance, zur Probe auf den neuen Tribünen zu sitzen: Wo ist die Sicht besser oder interessanter?

Der gemeinsame Autokorso wird sich über den Konrad-Adenauer-Ring, die Dotzheimer Straße und die Schwalbacher Straße bis zum Platz der Deutschen Einheit bewegen. Egal ob mit dem eigenen Auto, dem Fahrrad oder als Gast im neuen ESWE-VCW-Linienbus - jeder ist eingeladen. Wer live dabei sein möchte, kann sich ab sofort in der Geschäftsstelle des VC Wiesbaden anmelden unter 0611-360 51 49. Weitere Infos und das Teilnahmeformular sind zu finden unter www.vc-wiesbaden.de.

VC Wiesbaden startet offiziell in die neue Saison

(fe) Am gestrigen Montag begrüßte das Trainerteam des VC Wiesbaden die Bundesliga-Mannschaft der Saison 2014/2015. Die Außenangreiferinnen Elena Steinemann und Pauliina Vilponen, Zuspielerin Iveta Halbichova und Libera Izabela Sliwa haben am vergangenen Wochenende ihre neuen Wohnungen bezogen. Bis auf Annalena Mach, die ein paar Tage Extraurlaub genießen darf, und Jennifer Pettke, die noch mit der Nationalmannschaft unterwegs ist, war die Mannschaft vollständig. Der erste öffentliche Auftritt der VCW-Bundesliga-Mannschaft wird am Freitag, dem 15. August ab 19 Uhr auf dem Wiesbadener Weinfest sein. Neben dem traditionellen Weinausschank haben die VCW-Fans die Möglichkeit sich Autogramme am Stand von ESWE-Verkehr (Stand-Nr. 73) zu holen.



Die Volleyball Bundesliga geht an den Start!

(VBL) Die Deutsche Volleyball-Liga bekommt ein neues Gewand! Das hat Geschäftsführer Klaus-Peter Jung am Dienstag auf einer Pressekonferenz in Berlin verkündet. Der eigenständige Ligaverband, dem insgesamt 73 Teams der ersten und zweiten Spielklassen (Frauen und Männer) angehören, heißt ab sofort Volleyball Bundesliga.

Mehr Informationen finden Sie unter: www.volleyball-bundesliga.de.

463 Wörter, 3.157 Zeichen mit Leerzeichen